



Los veinte embajadores en España de países de la Unión Europea posan con Francina Armengol en el patio del Consolat de Mar. **MARIA DEL MAR SIERRA**



Reunión de trabajo en el Consolat. **MARIA DEL MAR SIERRA**



El alcalde recibió a los embajadores en Bellver.



Reunión en la Cámara de Comercio. **B. RAMON**

Mallorca se explica a la diplomacia europea

► Veinte embajadores en España de los países de la Unión Europea se reúnen con Armengol, Hila y la Cámara de Comercio

MIGUEL VICENS PALMA

Bienvenida por la mañana en Bellver, recepción y sesión de trabajo al mediodía en el Consolat de Mar y por la tarde reuniones en la Cámara de Comercio con empresarios y representantes de las distintas patronales de la isla. Con el objetivo de conocer la realidad socioeconómica de Mallorca, un total de veinte embajadores de la Unión Europea celebraron ayer por primera vez en Palma su reunión semestral. La iniciativa fue del embajador de Luxemburgo en España, Jean Graff, que estuvo acompañada

por el cónsul en Balears, Joan Buades, cuyo país ejerce actualmente la presidencia rotaria del Consejo de la Unión Europea. Entre los diplomáticos que participan en las diferentes reuniones se encontraban los embajadores en España de países como Alemania, Bélgica, Irlanda o Francia, que de esta forma pudieron conocer de primera mano la realidad mallorquina.

A las diez de la mañana, el alcalde de Palma, José Hila, recibió a la delegación diplomática en Bellver, donde agradeció al embajador de

Luxemburgo, Jean Graff, haber elegido Palma para celebrar la cita. Además, Hila animó a los diplomáticos a conocer todo el patrimonio y los atractivos de Palma, donde "la cultura, el comercio, el turismo y la gastronomía son ejes con un magnífico potencial en los que todos trabajamos". El alcalde transmitió a los embajadores que Palma es una ciudad "orgullosa de su patrimonio y también de sus personas", una capital que muchos de ciudadanos europeos "han elegido para vivir y llevar a cabo sus proyectos de vida".

Al mediodía, la presidenta Francina Armengol recibió a la delegación en el Consolat, donde se celebró una reunión de trabajo en la capilla sobre la realidad económica, social, medioambiental y turística de las islas y se posó después para la foto de familia en el patio. Armengol trasladó a los diplomáticos la importancia del turismo en la economía. "Es necesario explicar la oferta turística específica de cada una de las islas, así como los objetivos de abrir nuevos mercados y alargar la temporada", manifestó. La presidenta subrayó también la necesidad

de contar con el apoyo de la UE para compensar los sobrecostos del transporte marítimo y aéreo, dos de los grandes inconvenientes que genera la insularidad.

Por la tarde, la Cámara de Comercio acogió a los embajadores en una reunión con representantes de los sectores productivos, que fue encabezada por el vicepresidente de la institución, Alvaro Middellmann, y Jean Graff. También participaron el embajador de Alemania, Heinz-Peter Tempel; Irlanda, David Cooney; Países Bajos, Matthijs van Bonzel, o Francia, Cyrille Rogeau.

MOON WORLD PRESENTA

EL ESPECTÁCULO

HISTORY OF ROCK

LA ESENCIA DEL ROCK DE TODOS LOS TIEMPOS

DESDE ELVIS O CHUCK BERRY, HASTA THE BEATLES, LED ZEPPELIN, DEEP PURPLE, AC/DC, METALLICA, GUNS N ROSES, QUEEN, PINK FLOYD, BRUCE SPRINGSTEEN, DIRE STRAITS O U2

AUDITORIUM DE PALMA

22 Noviembre
18:30h

Compra tus Entradas en:

Taquillas Auditorium

www.auditoriumpalma.com

[/auditoriumpalma](https://www.facebook.com/auditoriumpalma) [#palco20](https://twitter.com/auditoriumpalma)



Emilio Duró, durante la conferencia, a la que asistieron la presidenta Armengol y el conseller Negueruela. ■ Foto: JOAN TORRES

«Lo importante es saber disfrutar de la vida día a día con felicidad»

► Emilio Duró pronunció ayer una conferencia sobre pensar diferente

► El acto, organizado por BMN-Sa Nostra y Caser, llenó Es Baluard

MARGALIDA RAMIS

Optimismo, entusiasmo, alegría... Son solo algunas de las actitudes a las que se refirió anoche el economista y consultor Emilio Duró, quien pronunció la conferencia 'Piensa diferente: lo que de verdad importa' en la sala s'Aljub de Es Baluard. El acto, organizado por BMN-Sa Nostra y la compañía de seguros Caser con motivo de la presentación de su campaña de planes de pensiones, contó con una amplia representación empresarial de las islas y con la presencia de la presidenta Francina Armengol y el conseller de Treball, Iago Negueruela.

Durante poco más de una hora, el público, que llenó la sala, pudo reflexionar acerca de su día a día y el sentido de su vida a partir de las intervencio-

nes del conferenciante y las diapositivas y vídeos que proyectó. Explicó algunas experiencias de su propia vida y, ayudado con ejemplos y citas de premios Nobel, defendió la importancia de la genética y del pensamiento de cada uno. De ahí, que sus exposiciones estén enfocadas al desarrollo de actitudes proactivas en el ser humano como la preparación ante el incremento de la esperanza de vida (que conlleva un aumento de la incertidumbre de nuestras actuaciones y objetivos); la nueva gestión del tiempo, que implica esta mayor longevidad, o el desarrollo del coeficiente de optimismo y la gestión de la ilusión frente a los nuevos retos.

«La gente fracasa por motivos sentimentales y por goles internos»; «el dinero no da la felicidad» y

Al margen

Plantear la jubilación sin perder poder adquisitivo

El director territorial de BMN-Sa Nostra, Antoni Serra, y el director de Vida y Pensiones de Caser, Juan José Cotorruelo, fueron los encargados de presentar al conferenciante. Cotorruelo expuso, además, que con el lanzamiento de su campaña de planes de pensiones quieren concienciar a la sociedad que el destino está en manos de cada uno, por lo que depende de uno no perder poder adquisitivo tras la jubilación.

«la mente ve lo que quiere», son solo algunas de las frases que Duró expuso durante la charla, en la que defendió la importancia de asumir la vida con entusiasmo e ilusión.

Infancia

A lo largo de la conferencia, Emilio Duró hizo muchas referencias a los hijos y a la infancia, planteó si es más importante enseñar actitudes o conocimientos y aseguró que cuando preguntas a un niño qué quiere ser, éste responde que quiere ser feliz. Entonces, expuso a los presentes, en su mayoría empresarios, que los niños «no quieren ser como ellos y pasarse el día trabajando». Acabó su charla con la canción *Viva la Vida* de Coldplay, que Pep Guardiola ponía a los jugadores del Barça para motivarles.

▲ Embajadores de la UE.

La presidenta del Govern, Francina Armengol, y el embajador de Luxemburgo en España, Jean Graff, presidieron ayer una jornada para conocer Balears con 22 embajadoras y los embajadores de la Unión Europea en España, que tuvo lugar ayer en la capilla del Consolat de Mar. ■ Foto: CAIE



SOLTOUR

Ofertas Puente Diciembre

Vuelos directos desde Palma.



Andalucía **MP desde 362 €**

Estancia en Costa del Sol

Salida 4 Diciembre (5 noches)



Incluye visita a la ciudad

Praga **AD desde 581 €**

Salida 5 Diciembre (3 noches)

El precio incluye: Avión en vuelo directo desde Palma, hotel 3* en régimen indicado, traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto, seguro de viajes y tasas de aeropuerto. En el destino Praga además incluye visita a la ciudad. PLAZAS LIMITADAS.

Consulta en tu agencia de viajes otros destinos europeos con salida desde Palma.

Con la garantía de **GRUPO PIÑERO**

INFORMACIÓN Y RESERVAS EN TU AGENCIA DE VIAJES